

Guadalupe López

Se desempeña en la sección de violines primeros, ha sido integrante de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México, Orquesta Sinfónica de Minería y Orquesta Sinfónica del Estado de México de 1984 a 1990 y de 1999 a la fecha, miembro fundador del Cuarteto Colimense de Cuerdas con el que participó en el XXIII Festival Internacional Cervantino y el Festival Camarísima del CNA, toco en el Cuarteto Bredo y el Cuarteto Fundamental como grupos en residencia de Ollin Yoliztli. Fue maestra de la Orquesta Sinfónica Infantil de México y directora de la Escuela de Iniciación a la Música y a la Danza del Centro Cultural Ollin Yoliztli.